

## 34 HOLIDAYS



# LA MONTAGNE, on M!

Enfin ! Le 5 étoiles « M », emblématique à Megève, ouvre ses portes en été ! Réputé pour ses Grands Crus de Fondues et sa décoration à la fois savoyarde et très contemporaine, il propose désormais de nombreuses activités estivales, idéales pour des vacances au grand air en famille.

● Par Georges André Photos Karin Creuzet

**a**u grand soleil, la calèche emblématique de l'hôtel est accompagnée d'une exceptionnelle voiture ancienne, pour s'évader face au Mont-Blanc au gré de vos envies. Un cabriolet Mercedes Benz 300 D de 1952, à la tenue de route exceptionnelle, est l'outil idéal pour partir en escapade au bord d'un lac en pleine nature ou au sommet d'une jolie montagne. Au point d'arrivée, pourquoi pas un pique-nique ? Les Grands Crus de Fondues du M se déplacent face au Mont-Blanc.

Les 42 chambres et suites disposent toutes d'un balcon privatif avec vue imprenable sur le village ou la terrasse intérieure de l'hôtel. Envie de détente ? L'espace balnéo, doté d'une piscine équipée d'une nage à contre-courant, vous attend... ainsi qu'un soin unique dans le sable chaud ! Une table très spéciale, au sable alpha-quartz, permet de soulager les douleurs. Elle chauffe à l'exacte température, générant une détente profonde, et amplifie les bénéfices des soins corps et visage. Pour bien finir la journée, le cocktail « M » ERCEDES, composé de Rhum Mount Gay XO, citron vert, vanille et marmelade d'orange, laisse de la montagne un goût fruité, en contemplant les cimes. ●

[www.mdemegève.com](http://www.mdemegève.com)

**The emblematic 5 star "M" in Megève will finally open its doors in summer! Renowned for its "Grands Crus de Fondues" and its Savoyard as well as very contemporary decoration, it now offers many summer activities, ideal for outdoors family holidays.**

*In the sun, the iconic calash of the hotel is accompanied by an exceptional old car to escape to the Mont Blanc and according to your desires. A Mercedes Benz 300 D convertible from 1952, with exceptional road holding, is the ideal tool to go for a getaway at the edge of a lake surrounded by nature or at the top of a pretty mountain. At the point of arrival, why not a picnic? The M's "Grands Crus de Fondues" move to the Mont Blanc.*

*The 42 rooms and suites all have a private balcony with stunning views of the village or the hotel's inner terrace. Want to relax? The balneotherapy area, with a swimming pool equipped with a swimming against the current, awaits you... and a unique care in the hot sand! A very special table, with alpha quartz sand, helps relieve pain. It heats at the right temperature, generating deep relaxation, and boosts the benefits of body and face care. To end the day, the "M" ERCEDES cocktail, composed of Mount Gay XO rum, lime, vanilla and orange marmalade, leaves a fruity taste of the mountain, contemplating the peaks. ●*

[www.mdemegève.com](http://www.mdemegève.com)

